

## 『さんあいイベント』へのご参加、有り難うございました。

こんにちは、いつも有り難うございます。皆さま、いかがお過ごしでしょうか？お変わりありませんか？今月は、NPO法人ハニー・ビーの年に1度のビッグイベント『第7回みんなでワイワイ、さんあいイベント』の特集号にさせていただきました。当日までのマイっ子やそれぞれの部署での頑張りが、伝わればと思っています。何はともあれ、少しでも様子が伝わりますように…。今月も宜しくお願いいたします。

### 第7回みんなでワイワイさんあいイベント開催しました。

報告① 前日の準備も、ご苦労様でした。(11/10)

報告② さんあいイベントダイジェスト(11/11)

MCのお二人に感謝です。

マイ児童デイサービスのダンスパフォーマンス。

地域の方々の応援(豊島消防団さん、防犯女性部さん、自治会さん)有り難うございました。

こども店長、頑張りました。

ANAさん JALさんのブース。

協賛マルシェも大盛況でした。

お母さん、お父さんボランティアさん大活躍！！

ボランティアさん、朝早くから有り難うございました。

来年も、この場所でお逢いしましょう。



### あとがき 地域の温かさを実感しました！！

#### 報告① 前日の準備、ご苦労様でした。(11/10)

今年は、天気予報でも晴れの予報が出ている中で、「さんあいイベント」の準備を進めてきました。

毎年のさんあいイベントの準備は、第2土曜日に開催されるデイサービス、就労プログラムでと役割が決まっています、10日の就労プログラムでは、メンバーのみんなも大張り切りでした。

いつもの出勤簿の記入に始まり、あいさつ言葉、自己紹介も済ませ『早く、準備に取り掛かりたいよ！』の気持ちが前面に出

ていました。昨年、準備をしたメンバーもお手伝いに来てくれました。

当日に使う名札やこども店長の終了証をはさみで切ったり、看板をラミネートしたり、実際にふれあい緑地の芝生広場2に向いて、さんあいイベントの横断幕を設置したりして、人のために働く事を実践していました。終わってからも、『明日は沢山の人が、来てくれるかな』と主催者側の気持ちに立って、心配をしてくれるやさしいメンバーたちでした。また、今年準備を経験したことで、「さんあいイベント」というものが、とても身近に感じてくれたと思いますし、「自分たちが、関わった」という気持ちも強くなったようです。



また、今回はこども協議会、こども広報部でも関わってくれたこともあって、地域の方々、広報活動に行った市役所の各部署の反応も「実際の子どもたちの活動が、みれてよかった」と好印象だった様です。そのお陰で、当日はまたとない晴天の下で「さんあいイベント」を開催することが出来たのだと思っています。活動してくれたみんなに、感謝です。有り難うございました。



## 報告② さんあいイベントダイジェスト（11/11）

TVのニュースでも「1年に何度かしかない、絶好のお天気！」という日に、「第7回みんなでワイワイさんあいイベント」の当日を迎えることが出来ました。会場のふれあい緑地には、沢山の地域の方々をはじめ、「こども店長」にエントリーしてくれたお子さんなど約4000名がご来場下さいました。

スタッフ、ボランティアさん、MCのお2人、こども店長、はたらく車、各ブースでの活動、協賛フェスタ、ステージ上でのパフォーマンスをしてくれた出演者さんなどなど・・どうにもお伝えしたいこともですが、ご高覧いただきたい画像も沢山あり、今回は画像メインでダイジェストをお送りします。



地域での出演もある中、毎年演奏をお願いしています。心に響く太鼓の音を今年も響かせてくれました。





チアリーディングクラブ スマイルーズ (大阪市)

いつも大阪市福島区から元気に来てくれます



紅くじゃく(豊中市)



大商学園高等学校ダンス部  
MOZUGURRA



そねっ子たちのダンス

マイ児童デイサービスのそねのお部屋で一生懸命ダンスの練習をしていました  
衣装もミツバチをイメージしてスタッフが可愛く作ってくれました



大商学園高等学校 吹奏楽部



大商学園高等学校 吹奏楽部



今年も市民の皆さまへの広報活動をさせていただきました



豊中市スポーツ振興事業団 とよピヨ君

お店には、とよピヨもいます  
 今年は、出店だけでなくステージ上でのパフォーマンスもあり、とよピヨも大忙しでした  
 初めての試みである障がいのある人たちのダンスとのコラボも素敵でした



はたらく車のミニ消防車



はたらく車のパッカー車

豊中市環境部 こどもたちが大好きなパッカー車が、今年も来てくれました



はたらく車のミニパトカー

豊中南警察署 地域係  
 短い間しか、いれませんでした、大人気でした。



あとかき 地域の温かさを実感しました。

今回は、初めて「さんあいイベント」を特集してみました。

回を重ねて7回目。わたしなりに皆さんの力を結集出来た心温まる「さんあいイベント」になったと思います。まさに継続は力なりです。

思えば、当時は服部の体育館通り商店会の方々にお声かけをして、ささやかなイベントがスタートでした。今では、有り難いことにこどもたち、地域の方々、協賛して下さったお店の方、市役所、また企業も参加して下さり、場所も事故防止のためにふれあい緑地芝生広場をお借りして、昨年以上の4,000人ほどの方がご来場くださいました。

本当に有り難うございます。主催しているハニー・ビーとしては、皆さんのお力添えがあっての成功だと思っております。是非、来年度も開催したいと思っております。どうぞ、また沢山のこどもたちの笑顔が、ありますように。来年度も皆さまとご一緒できますように・・・【八木記】